



Newsletter n° 9

Mai 2017

Les ovins du 21<sup>ème</sup> siècle  
***TOUT-TERRAIN, PERFORMANT, RENTABLE***

*L'évènement du mois*

## Les Roumains apprécient la Blanche du Massif Central

400 éleveurs ovins des montagnes de Roumanie et des responsables roumains se sont rencontrés le 22 avril dernier dans les Carpates (Centre du Pays) pour célébrer le succès des premiers agnelages issus de croisement avec des béliers **Blanche du Massif Central** et des brebis de races locales (Turcana et Tsigaiã). Nous avons présenté cet export dans la newsletter n° 3 de septembre 2016.

L'Ambassadeur de France en Roumanie, François Saint-Paul, et le Secrétaire d'Etat à l'Agriculture, Daniel Botaniaou, ont honoré cette manifestation de leur présence.

La journée a été l'occasion de montrer sur place les magnifiques agneaux issus de ce croisement. Les éleveurs pionniers acheteur de **Blanche du Massif Central** ont exprimé leur satisfaction pour ce produit (vitesse de croissance et conformation notamment) et des commandes de béliers et d'agnelles devraient suivre pour accélérer le partenariat.

La Roumanie est un pays avec un potentiel moutonnier énorme. Les montagnes de Roumanie ont beaucoup de points communs avec le Massif Central : moyenne montagne, climat contrasté : froid en hiver et chaud en été, alimentation compliquée pendant certaines périodes. Les animaux doivent être résistants aux conditions difficiles, tout en étant productifs..

**Ainsi, on comprend mieux pourquoi la Blanche du Massif Central, race gérée par ROM SELECTION, est bien adaptée aux conditions d'élevage de Roumanie et le test grandeur nature le prouve !!**



Un bélier Blanc avec agneau croisé sur une mère Turcana



Forte participation :  
preuve de l'intérêt  
des éleveurs roumains.



Carcasses d'agneaux croisés  
le classement correspond à du R



Des éleveurs fiers de présenter  
leurs animaux



Importante couverture  
médiatique



Monsieur l'Ambassadeur  
de France



Monsieur le Secrétaire  
d'Etat à l'Agriculture

**ROM Sélection**

**Téléphone : 00 33 647 068 061**

**E-mail : romdeveloppement@orange.fr**

**Français, English, Deutsch, Nederlands, Español**

**François TAHON,**

Chargé de développement

À votre service





# Newsletter nr 9

## May, 2017

### 21<sup>th</sup> century SHEEPS

*ALL-TERRAIN, PERFORMANCE, PROFITABILITY*

*The event of the month*

## **Romanians enjoy the Blanche du Massif Central Sheep breed**

400 sheep Romanian breeders from the Central mountains and Romanian politics met on 22nd of April in the Carpathians (Middle of the country) to celebrate the full success of the first lambings coming from a cross-breed between **Blanche du Massif Central (BMC)** rams and locale breeds ewes (like Turcana and Tsigaiã). We presented this export to you on a former newsletter (september 2016)

The French Ambassador in Romania, François Saint-Paul, and the Romanian Agriculture State Secretary, Daniel Botaniaou, were present showing thus their interest in the development of this promising Romanian-French partnership.

Visitors have been able to see the beautiful lambs out of this crossing. The pioneer breeders of **Blanche du Massif Central (BMC)** said all their hopes and satisfaction for the product (growing speed and conformation in particular) and new order for rams and ewes will surely follow to keep on this international partnership.

Romania is a fantastic country for sheep breeders. Its mountains have many common points with the Massif Central : low mountain range, contrasted climate between winters and summers, periods with feeding difficulties. The animals must be resistant while being productive.

**So, you can understand why Blanche du Massif Central (BMC), breed managed by ROM SELECTION, is so adapted to Romanian breeding conditions and this life-size test proofs it !!**



A BMC ram with a Turcana mother crossed lamb



Importante audience :  
One more proof for Romanian interest for BMC.



Cross-breed carcass  
The ranking correspond to R



The proudness of the breeders to show their animals



Important media coverage



His Excellence  
French Ambassador in  
Romania



Mister the Romanian  
State Secretary of Agri-  
culture

## ROM Sélection

Phone : 00 33 647 068 061

E-mail : [romdeveloppement@orange.fr](mailto:romdeveloppement@orange.fr)

Français, English, Deutsch, Nederlands, Español

## **François TAHON,**

Export Manager

At your service !

